

María Mercedes Gómez es una académica y activista colombiana. Tiene un PhD en teoría política y una maestría en estudios de género y teoría feminista de la New School for Social Research de Nueva York. Es criminóloga de la Universidad Nacional de Colombia y licenciada en filosofía de la Universidad Javeriana de Bogotá. Sus publicaciones versan sobre la relación entre el prejuicio, la violencia y la teoría legal crítica con perspectiva de género. Ha sido profesora de derecho y ciencias sociales en la Universidad de los Andes en Bogotá, de género en el Eugene Lang College de Nueva York y de sociología y criminología en Dalhousie University en Canadá. Es co-fundadora de la Red Alas (2004) y fué su coordinadora general entre 2012 y 2014. Entre 2013 y 2016 coordinó el programa para América Latina y el Caribe de OutRight Action International (conocida previamente como la Comisión internacional para los derechos humanos de gays y lesbianas – IGLHRC-). Actualmente es profesora de criminología en Saint Mary's University en Halifax, Canada.